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Schon ein bisschen zwischen hoffen und bangen gerade. Jeden Vormittag guckt man ins Forum,
auf die Homepage und und und. Heute zum Beispiel hatte ich irgendwie das Gefühl, dass uns
jemand präsentiert wird. 

Nüchtern betrachtet sind wir aber immer noch 5 1/2 Wochen vom ersten Ligaspiel entfernt.

Zum selben Zeitpunkt der Vorbereitung auf die letzte Saison waren die beiden Königstransfers
(Ewerton und Zrelak) auch noch nicht verpflichtet, also hinken wir im Vergleich zum Sommer
2017 gar nicht so weit hinterher.

Außerdem, das kann man nicht oft genug wiederholen: Bornemann und Köllner haben nie etwas
anderes behauptet, als dass es mit richtigen Verstärkungen dauern wird.

Die Vorbereitung dauert dieses Jahr sehr lange (7 1/2 Wochen, im Vergleich zu 6 Wochen
letztes Jahr), entsprechend ist es jetzt auch kein großer Schaden, dass wir noch nicht komplett
sind.

In zehn Tagen geht's ins große Trainingslager nach Südtirol.

Wenn bis dahin keiner mehr kommt, werde ich auch unruhig werden, weil es einfach wichtig
wäre, dass sich die neuen noch mit der Mannschaft einspielen können.

Bis dahin sehe ich noch relaxt.
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